

Jefa de Estado recibió memoria presentada por Bolivia ante Tribunal de La Haya

17 ABR 2014



La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, obtuvo esta mañana la copia de la demanda marítima interpuesta por Bolivia ante la Corte Internacional de Justicia, la cual fue entregada por el ministro de Relaciones Exteriores, Heraldo Muñoz, y el agente chileno ante el Tribunal de La Haya, Felipe Bulnes. Mediante este documento, la Mandataria conocerá en forma detallada las razones y los fundamentos de la petición que Bolivia presentó este martes 15 de abril ante la Corte.

Exteriores

ETIQUETAS :

#Relaciones